

Opernsommer 2014 spielte 7500 Euro Spendengelder ein



■ **Sierscheid.** Einen Rekorderlös melden die Veranstalter des Sierscheider Opernsommers. Die zweitägige Veranstaltung erbrachte in diesem Jahr eine Spendensumme von 7500 Euro. Der Betrag wird aufgeteilt in eine Zuwendung von 4000 Euro für die Organisation „Ärzte ohne Grenzen“. 1500 Euro gehen an den Förderverein der Realschule plus in Adenau und 2000 Euro sind für gemeinnützige Aktivitäten der Dorfgemeinschaft Sierscheid und zur Verschönerung des Ortes gedacht. „Ohne den ehrenamtlichen Ein-

satz so vieler fleißiger Helfer und natürlich den großartigen künstlerischen Einsatz der Sänger wäre dieser Erfolg nicht möglich gewesen“, sagte Opernsänger Hans-Georg Wimmer, Initiator des Opernsommers auf dem Land. Der Opernsommer wird auch im nächsten Jahr wie geplant stattfinden – in gewohnter Qualität und gewohntem Umfang, wie Georg Wimmer versprach. Termin und Ort stehen bereits fest: Es ist das Wochenende 22./23. August, erneut auf dem Dröschplatz in Sierscheid. *dre* Foto: Werner Dreschers